

07. Juli 2012 12:12 Uhr

# Auftakt des Springturniers

## Von heute an steigen die Anforderungen

[F Empfehlen](#)[Tweet](#)[+1](#)

Auch gestern wurde beim Weißenhorner Turnier schon hochklassiger Springsport geboten. Unser Bild zeigt Katharina Schewetzky aus Illertissen auf ihrem Pferd Naomi.

Foto: Horst Hörger

Weißenhorn Mit mehreren leichteren Prüfungen der Klassen A und L hat bereits gestern das Weißenhorner Springturnier begonnen. Auch am Wochenende herrscht Hochbetrieb auf der Anlage an der Illerberger Straße. Rund 190 Reiter von Vereinen aus ganz Schwaben und Baden-Württemberg werden mit etwa 520 Pferden zum Turnier erwartet.

Von heute an steigen dann auch die Anforderungen. Los geht es bereits um 8 Uhr mit einem Springen der Klasse M, anschließend stehen zwei weitere M-Prüfungen auf dem Programm. Die Höhepunkte des Turniers finden am Sonntag statt. Die erste Prüfung der schweren Klasse S beginnt um 15.30 Uhr, das abschließende S-Springen mit Stechen um 16.30 Uhr. Könnern wie Marcel Braitinger vom RFV Merk-

lingen, Andreas Bucher aus Oberelchingen, Monika Dirr oder Benjamin Honold vom RFV Memmingen gehören dann zu den Anwärtern auf den Sieg.

Nach dem verheerenden Unwetter und dem Sturm beim Dressurturnier am vergangenen Wochenende, dem unter anderem ein Richterhäuschen und das Verpflegungszelt zum Opfer fielen, hoffen die Weißenhörner bei ihrem Springturnier vor allem auch auf gute Bedingungen. (pim)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)